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flMA EDUCAÇAO I SOCIEDADE

IS DE 7000 Al�LJNOS INSCRI 

_NAS ESCOLAS DO CONCELHO 

s 

� Números foram revelados na abertura da Semana da Educação 

As escolas do concelho de 
Ourém contam actualmente 
com cerca de 7400 alunos 
- desde o início do presen
te ano lectivo e até agora,
ganharam cerca de 200 no
vos alunos. Os dados foram
revelados pelo presidente
da Câmara Municipal de
Ourém, na abertura da IV
Semana da Educação, que
se realizou de 10 a 14 de Fe
vereiro. Luís Albuquerque
adiantou ainda que entre
2017 (ano em que assumiu
funções) e 2025, o número
de alunos inscritos nas es
colas do co,ncelho aumentou
de 6000 para 7400.

Muitos destes novos alu
nos são filhos de imigran
tes, "porque nós precisamos 
de pessoas para trabalhar. 
Felizmente, nós temos 
uma taxa de desemprego 
de dois por cento, estamos 
quase em pleno emprego, 
mas também temos muitos 
exemplos - e eu sei de al-
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guns - de pessoas que vêm 
dos grandes centros e que
rem fixar-se nestes territó
rios mais do interior, onde a 
qualidade de vida é incom
paravelmente superior aos 
grandes centros", referiu o 
autarca visivelmente satis
feito com este aumento de 
alunos. "Para nós, é uma 
satisfação grande, mas 
também nos traz outros 
desafios, nomeadamente 
em termos de instalações, 
porque temos de investir", 
para garantir um ensino de 
qualidade. 

De acordo com o autar
ca, Ourém e Fátima são as 
cidades onde este aumento 
é mais expressivo, mas esta 
realidade está a acontecer 
um pouco por todo o con
celho. E exemplificou com 
o caso do Centro Escolar
Ourém Nascente, entre
Seiça e Alburitel. "Em 2017

estava em risco de encer
rar por falta de alunos e,

hoje, está completamente 
cheio", disse, referindo 
que ainda recentemente 
quatro novos alunos qui
seram matricular-se lá e 
não tiveram vaga, foram 
alocados em Ourém. Nas 
palavras do autarca, este 
exemplo demonstra "bem 
que não são só os centros 
urbanos" que estão a cres
cer, está a acontecer um 
pouco por todo o concelho. 
Luís Albuquerque promete 
"continuar a trabalhar para 
dar as melhores condições 
àqueles que nos procuram". 

Este ano, a Semana da 
Educação foi subordinada 
ao tema "Reflexão e Acção 
para uma Escola Transfor
madora". Juntou especia
listas, agentes educativos, 
entre outros intervenientes 
ligados à educação e abor
dou temas cruciais para o 
futuro da educação, como 
o impacto de novas tecno
logias e da inteligência arti-

ficial no ensino. 
Segundo o autarca, a 

ideia de realizar a Sema
na da Educação partiu da 
vereadora da Educação e 
pareceu-lhe logo "muito 
interessante". "Nós temos 
três agrupamentos, três 
colégios, uma escola profis
sional" e uma educação de 
"excelência" aqui no conce
lho, referiu, acrescentando: 
"Penso que todos estamos 
muito satisfeitos com aquilo 
que aqui é feito, mas por ve
zes é preciso haver partilha 
de conhecimento, e a Sema
na da Educação pretende 
ser isso mesmo, partilha 
de informação e de conhe
cimento, para que, no final, 
todos saiamos daqui mais 
bem preparados". 

"Temos procurado estar 
ao lado dos diversos acto
res dó nosso concelho. Hoje, 
com a descentralização, 
temos muito mais compe
tências que no passado. E 
penso que todos estamos 
satisfeitos, mas o dinheiro 
que é transferido para os 
municípios continua a não 
chegar, tendo em conta as 
despesas que temos", dis
se. E prosseguiu: "Numa 
das últimas reuniões que 
tivemos com o senhor de
legado regional da DGEsT 
identificámos cerca de um 
milhão de euros de défi
ce em relação àquilo que 
investimos na educação e 
aquilo que recebemos do 
Estado Central. Esperamos 
que o Estado nos possa res
sarcir". 
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Requalificação do Centro 
de Saúde de óurém 

Foi aprovado na segunda
-feira, 17 de Fevereiro, em 
reunião da Câmara Munici
pal de Ourém, o lançamento 
do concurso da ampliação 
e requalificação do Centro 
de Saúde de Ourém, num 
investimento a rondar os 3 
milhões de euros. 

O projecto de execução, 
também recentemente 
aprovado, inciui a amplia
ção da ala poente do edifício 
para acolher a Unidade de 
Cuidados na Comunidade 
(UCC), bem como a remo
delação total dos serviços 
internos, abrangendo o Piso 
o e o Piso 1. Estas mudan
ças contemplam a intro
dução de meios mecânicos
que permitirão o acesso a
pessoas com mobilidade
condicionada, garantindo
assim a inclusão e a igual-

dade no acesso aos cuidados 
de saúde. A intervenção visa 
modernizar as instalações 
existentes, adaptando-as 
às necessidades actuais da 
população e promovendo 
a acessibilidade para todos 
os utentes. 

Além da requalificação do 
interior do edifício, a pro
posta irá abranger a comple
ta reestruturação dos espa
ços exteriores, que incluirá 
a melhoria dos acessos ao 
terreno da unidade de saúde 
e a organização das áreas de 
estacionamento. A interven
ção irá também contemplar 
um novo acesso indepen
dente para o Atendimento 
Complementar permitindo 
a paragem e saída de am
bulâncias, como forma de 
aumentar a eficiência no 
atendimento médico. 

Jovens autarcas 
tomaram posse 

Os 36 membros vencedo
res da iniciativa "Integra-te 
Jovens Autarcas" tomaram 
posse no decorrer da reu
nião de câmara de 17 de 
Fevereiro. Esta iniciativa 
envolve as escolas do con
celho e tem como principal 
objectivo aproximar os jo
vens às estruturas políticas 

locais e à realidade do seu 
território. Os vencedores de 
cada escola irão, no próxi
mo mês, ter a oportunidade 
de passar o dia na Câmara 
Municipal, assumindo as 
funções de presidentes e 
vereadores, e convivendo 
de perto com a realidade 
destas funções. 


